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＜点鐘＞　� 小塚会長
＜ソング＞　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞� 小塚会長��
　川崎麻生RC会長　鈴木眞一様→「本年度大役を仰
せつかりました。前年度会員数19名でスタート後2
名が退会し、一時は解散や合併等考慮した時期もあ
りましたが、新会員を増やして今年度25名でのスタ
ートとなりました。退会防止や会員増強を目標に一
生懸命努力したいと考えております」。

＜会長報告＞　� 小塚会長
1.��第2590地区R情報・広報・ITセミナー開催のご案
内（2013年規定審議会報告を含む）�
　�8/8（木）　15：00～17：00
　メモワールプラザソシア21�4F��
　�安藤亨R情報委員長、広報の赤本委員、ITの菅委
員に依頼いたします。
2.��ロータリー財団より恒久基金/大口寄付用説明書
とアンケートが届いております。会長・幹事で対
応いたします。
3.��ハイライトよねやまからニュースレターが届いて
おります。
4.��神奈川RCより、『福祉法人　磯子コスモス福祉会
支援専門員　水戸部北斗氏卓話』の卓話のご案内
　�7/29（月）　点鐘12：30～　
　ホテルキャメロットジャパン�5F
5.��「社会を明るくする運動」麻生区推進委員会にお
ける『フロンターレと築く明るい麻生区少年サッ
カー教室』の開催についての出席依頼
　7/25（木）　8：15～12：30　荒天時以外決行

　フロンターレ麻生クラブハウス　人工芝グランド
6.��富士の杜ゴルフクラブ　オープン記念「特別ご優
待料金」正会員特別縁故募集のご案内
　ゴルフ幹事に依頼いたします。
7.��しんゆり・芸術のまちから　コンサートの招待券
が届いております。
　9/14（土）　13：15開場　14：00開演　
　麻生市民館大ホール
8.��7/10（水）に行われた第3グループの会長・幹事会
に出席し、青少年奉仕委員長の野口様が人頭分担
金の概要を説明されました。グループ全体でも会
員数の減少から人頭分担金の増額になっています
ので、会員増強を踏まえていかなければならない
と考えます。
9.��7/11（木）地区増強セミナーに参加してきました。
後日詳細のデータ等を用意して説明したいと考え
ております。

＜幹事報告＞　� 中村幹事
＊活動計画書着　川崎麻生RC　川崎高津RC
　　　　　　　　川崎マリーンRC
＊文書着　川崎中央RC　川崎高津南RC
　　　　　川崎西RC　横浜本牧RC
＊その他
・�第1681回会報裏ページに当クラブの会員の年齢分
布グラフを添付しましたのでご覧ください。

＜ニコニコ委員会＞� 阿久澤委員
　川崎麻生RC鈴木眞一会長→「表敬訪問でまいり
ました。よろしくお願いいたします」。当クラブよ

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1684回	  7 月30日	 委員会報告③　増強・R情報・広報・ITの各委員長

第1685回	  8 月 6 日	 クラブフォーラム①

第1686回	  8 月20日	 招聘卓話①
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り　小塚会長→「鈴木眞一川崎麻生RC会長ようこ
そ。共に地区RCの発展のために頑張りましょう。
またいよいよ高校野球の熱い戦いが始まりました。
TOPに向けてTOKOは頑張ります。応援よろしく
お願いいたします」。中村幹事→「川崎麻生RC鈴木
会長ようこそいらっしゃいました」。以下、感謝を
こめてニコニコへ。安藤亨会員、安藤志子　会員、
井上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、粕川会員、
小島会員、内藤会員、中島眞一会員、野島会員、佐
藤会員、嶋会員、白井会員、鈴木文夫、鈴木清会員、
玉井会員、碓井会員、渡邊会員、山口会員、結城会
員、阿久澤会員。

＜出席委員会＞　� 安藤志子委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜会計報告＞　	 野島会員
　前年度の会計報告がされました。

＜社会奉仕委員会＞	 佐藤委員長
　社会奉仕委員会は三つの小委員会で活動してまい
ります。
・	ニコニコ委員会…毎例会を通じて祝い事の時、ま
た日常の平穏に暮らせる喜びを感謝に自発的に寄
付をいただきます。社会奉仕活動の財源になりま
すので皆さんのご理解よろしくお願いいたします。
・	環境保全…地域の防犯に対する認知度を高め、新
百合ヶ丘の街を住みよい街にするべく防犯を未然
に防ぐ活動。青色パトカーの巡回等、クラブの継
続事業で更なる社会貢献に繋げていきたいと考え
ます。
・	地域発展…当クラブが提唱する桐光学園インター
アクトクラブ、あしなが募金活動の実施を連携し
て協力し、これらの活動で地域に住む人々の生活
の質を高め、安全安心な街作りに奉仕することは
社会的責務だと思います。また未来の夢計画とし
て、新たな別プログラムを考えていく予定です。

＜国際奉仕委員会＞　	 鈴木文夫委員長
　国際奉仕委員会は寄付を集めるだけではありませ
ん。ロータリ活動本来の目的として	1.親睦	2.職業奉
仕	3.社会奉仕	4.国際奉仕とあり、国際ロータリーの
究極の目的は国際奉仕にあります。現在ロータリー
は201カ国120万の会員で構成されており、社会や文
化の違いを超えて世界で地球規模の社会奉仕活動を
し、世界平和が国際奉仕委員会の究極の目的となり
ます。
国際奉仕の現状の活動は幅が広く、ロータリー財団
と米山奨学も別の部門となっており、また『未来の
夢計画』という地区補助金についても、従来の地区
補助金と申請方法が変更となっておりますのでクラ
ブ協議会で改めて詳しくご説明する予定です。

＜青少年奉仕委員会＞　	 嶋委員長
　今年度より名称が変更になっております。青少年
奉仕委員会は、若い世代の育成という重要な役割を
持っています。
・	インターアクト…桐光学園のインターアクトクラ
ブの活動を支援・協力していきます。
・	ローターアクト…休眠中の委員会をいかに活動す
るべく人材を配置いたしました。本年度は昭和音
楽大学の学生を対象に協議と活動を行っていく予
定です。
・	ロータリー青少年交換…本年度は、海外の留学生
の受け入れ、また送り出しの予定はありません。
・	ロータリー青少年指導者養成プログラム（RYLA）	
…できるだけ進めて、会長方針にある永続性に寄
与できる活動をしていければと考えております。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1682回� 39� 27� 12� � 69.23%
第1681回� 39� 34� 5� 1� 89.74%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 24件� 24,000円� 79件� 92,827円
� 0件� 0円� 4件� 48,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 0件� 0円� 1件� 5,000円

累計


